

Consom-
mation de
spiritueux
par tête,
depuis
1867.

253. D'après le rapport du ministre du Revenu de l'Intérieur, la consommation annuelle, des spiritueux, bière, vins et tabac, par tête, dans la Puissance et depuis la Confédération a été ainsi qu'il suit :

CONSOMMATION ANNUELLE PAR TÊTE EN CANADA DES SPIRITUEUX, VINS, BIÈRE ET TABAC, DE 1868 A 1889.

ANNÉE	Spiritueux.	Vins.	Bière.	Tabac.
	Galls.	Galls.	Galls.	Lbs.
1868	1·60	0·17	2·26	1·73
1869	1·12	0·11	2·29	1·75
1870	1·43	0·19	2·16	2·19
1871	1·57	0·25	2·49	2·05
1872	1·72	0·25	2·77	2·48
1873	1·68	0·23	3·18	1·99
1874	1·99	0·28	3·01	2·56
1875	1·39	0·14	3·09	1·91
1876	1·20	0·17	2·45	2·31
1877	0·97	0·09	2·32	2·05
1878	0·96	0·09	2·16	1·97
1879	1·13	0·10	2·20	1·95
1880	0·71	0·07	2·24	1·93
1881	0·92	0·09	2·29	2·03
1882	1·00	0·12	2·74	2·15
1883	1·09	0·13	2·88	2·28
1884	0·99	0·11	2·92	2·47
1885	1·12	0·10	2·63	2·62
1886	0·71	0·11	2·83	2·05
1887	0·74	0·09	3·08	2·06
1888	0·64	0·09	3·24	2·09
1889	0·77	0·09	3·26	2·15
Moyenne.....	1·18	0·14	2·63	2·11

D'après les chiffres ci-dessus, la consommation des spiritueux en 1889 a décidément été moins forte qu'elle n'était en 1868, mais un peu plus qu'en 1888. La consommation du vin a également diminué, mais celle de la bière et du tabac augmente constamment.

Moyenne
des droits
sur les
spiritueux,
bière, vins
et tabac.

254. La moyenne de la somme payée pour les droits sur les spiritueux depuis la Confédération a été de \$1.05 par tête, et sur le tabac de 41 centins, les droits sur la bière et le vin ne se